

募集

市民バスケットボール大会

問 スポーツ協会事務局 ☎(32)38000

市バスケットボール協会長
西林 ☎090(89550)6566

✉ nishirin1@icloud.com

▼日時／9月19日(日)

集合 午前9時

▼場所／親水公園総合体育館

▼参加資格／市内在住・在勤・在学または、市スポーツ協会加盟チームの方
※中学生以上

※未成年者は保護者の責任範囲で参加

▼参加費／1チーム 3千円
(代表者会議で徴収)

▼種目／一般男子(中学生以上)
一般女子(中学生以上)

▼代表者会および抽選／

8月21日(土)午後7時30分

親水公園総合体育館 会議室3

▼申し込み／8月15日(日)までに所定の申込書に記入し、問い合わせ先へ

▼主催／市スポーツ協会

▼主管／市バスケットボール協会

お知らせ
暮らしに便利

お知らせ

愛西市親水公園総合体育館の臨時休館について

問 スポーツ課 ☎(55)71388

親水公園総合体育館が、新型コロナウイルスウィルスワクチンの集団接種会場として追加されたことに伴い、8月と9月の一部日程を臨時休館とします。ご利用者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

▼臨時休館日／8月28日(土)

9月5日(日)

18日(土)

26日(日)



あいさい見聞録
健康ガイド

あいさい見聞録

その35 ～蓮～



2021年はあいさいの四季を訪ねます。盛夏を彩る植物といえ「蓮」、愛西市の花にも指定されています。蓮は根、正確には地下茎が食用となります。そして、花蓮、大きな花びら(花弁)を持つ花は観賞用でもあります。

晩秋まで大きな丸い葉が茂っていますが、この葉がたつぷりと太陽光を受け止めて蓮根に養分を蓄えます。愛西市の立田・八開地区には、たくさんの蓮が植えられていますので、台風などの被害が無ければ、8月いっぱい美しい風景を楽しむことができます。

愛西市は日本有数の蓮根の産地、広大な緑の中に赤や白の花が一面に咲く蓮根田の風景は魅力的です。近年は、食用向け品種として「ロータスホワイト」の植え付けが増え、蓮根田には白い花が増えてきました。昔からの品種「備中」や愛西市特産の「立田赤蓮」は赤い花です。地区によっては、お盆のお供え用として切り花も出荷されています。

一方、公園などにある観賞用の花蓮も品種改良も進み、森川町にある森川花はす田などには、立田赤蓮の他に、清楚な舞妃蓮や優美な早尾紅蓮などが植えられています。蓮の花は、朝開花し夕方閉じます。開閉は普通4日で、4日目に花びらが落ちます。

花びらが散った後の花托は水面上に残っています。中に実が入っていて、実も食べられます。蓮根の収穫期はほぼ一年中ですが、やはり、正月用に年末が多いようです。



花弁が落ちた蓮の花托



早尾紅蓮



舞妃蓮

問 市観光協会 ☎(55)9993

スポーツ
イベント
子育て1・2・3
まちかどtopics